



Stiftung Landschaftsschutz Schweiz
Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage
Fondazione svizzera per la tutela del paesaggio
Fundaziun svizra per la protecziun da la cuntrada

Communiqué de presse SL-FP

Berne, 14 mars 2023

Approvisionnement en électricité sûr reposant sur des énergies renouvelables – débat de mardi

Vote historique pour une pesée minutieuse des intérêts entre production d'énergie et protection du paysage

La FP se réjouit du succès des amendements de Kurt Fluri, président de la FP, concernant la priorité prépondérante accordée au développement de la production d'énergie solaire et éolienne par rapport à d'autres intérêts nationaux, notamment la protection de nos joyaux paysagers, les sites IFP. Kurt Fluri a fait valoir que ces dispositions anticiperaient un aménagement du territoire ciblé et limiteraient matériellement, voire supprimeraient, l'autonomie des communes en matière de plans d'affectation. En outre, la Constitution fédérale aurait ainsi été lésée.

La pesée des intérêts est un pilier central de notre démocratie participative. La pesée globale des intérêts permet d'éviter de construire trop vite dans des zones protégées alors qu'il existe des alternatives. Une priorité globale des intérêts de l'énergie sur tout le reste aurait été une carte blanche pour la construction d'installations énergétiques, même dans nos plus beaux paysages. Personne ne veut sérieusement cela dans notre pays !

FONDATION SUISSE POUR LA PROTECTION ET L'AMENAGEMENT DU PAYSAGE (SL-FP)
Raimund Rodewald, directeur

